



SIN CONSENSO POR DEUDA Y EL PROBLEMA DEL PLOMO

En el Congreso del estado sigue sin haber consenso en torno a la **solicitud de deuda** que pretende el gobierno del estado.

Cuando se hablaba de 14 mil 500 a 15 mil millones de pesos, de entrada, la presidenta de la Mesa Directiva del Legislativo, **Lorena De la Garza**, adelantó a este medio que no estaba de acuerdo con ese monto, bueno, pues ahora la cosa se puso peor.

Ayer tuvieron reunión los legisladores de todas las bancadas con el tesorero de Nuevo León, **Carlos Garza Ibarra**, y si 15 mil millones les asustaban a los diputados, pues el funcionario estatal, ahora les manejó una solicitud de 17 mil millones de pesos de financiamiento, para que se la apruebe el Congreso del estado.

Más de uno se quiso desmayar, e incluso la diputada morenista, **Anylyú Bendición Hernández**, abandonó la reunión molesta por la propuesta, y se sabe que toda la bancada de **Morena**, no está de acuerdo, ni la del PRI, ni la del PAN.

Con todo esto, se viene un agarrón de pronóstico reservado entre Legislativo y Ejecutivo.

EL PROBLEMA DEL PLOMO

La diputada del PT, **Guadalupe Rodríguez**, puso sobre la mesa un problema referente a la contaminación, a la vez que reveló que se ha detectado plomo en la sangre de menores de edad y mujeres.

Esta preocupación, fue reconocida por **Alma Rosa Marroquín**, titular de la **Secretaría de Salud**, quien recientemente ha detectado casos en este año, pero no habló acerca de lo que podría hacerse al respecto.

Lo único positivo fue que invitó a la legisladora a trabajar en conjunto para atender este problema que, sin duda, es grave.

Un dato muy revelador fue que, de 27 mil pruebas de desarrollo infantil, el resultado indicó que el plomo puede afectar el neurodesarrollo de los menores.

Algo que se tiene que hacer en torno a este problema y que no solo se quede en hacer estudios, algo en lo que debería intervenir la **Secretaría de Medio Ambiente**, a cargo de **Alfonso Martínez**.

No obstante, ahora que Martínez busca que las mediciones de contaminación en la Zona Metropolitana de Monterrey se realicen de manera mensual, no abona a resolver el problema, porque al final, los ciudadanos pasarán días respirando sin ser alertados de la pésima calidad del aire.

EL DESDÉN DE GRACIELA

La titular de la Secretaría de las Mujeres, **Graciela Buchanan**, asegura, bajo su lógica, que es bueno que aumentan las denuncias de **violencia contra las mujeres** y de **violencia familiar**, en un estado que se coloca en los primeros lugares de feminicidios.

Sin duda, Buchanan se equivoca en su comparecencia, pues solo está confirmando que la violencia está subiendo.

La realidad es que no se tendría que tener ninguna denuncia de violencia no solo contra las mujeres, sino también en el rubro familiar, y esa sería la meta, claro si existe una real voluntad de erradicar este problema social, más no aplaudir de que las quejas están aumentando.

Graciela no ha podido encontrar la fórmula para erradicar la violencia, no obstante, asegura que el aumento de la población en la **Zona Metropolitana de Monterrey** es uno de los motivos para este aumento de denuncias.

Buchanan tendría que replantear su gestión en la Secretaría.